

# Especialistas en atención temprana

La Facultad de Ciencias de la Educación de Cuenca celebra un curso sobre las necesidades de los niños especiales

La Facultad de Ciencias de la Educación y Humanidades de Cuenca celebra hasta el próximo mes de mayo un curso de especialización en atención temprana que viene a confirmar el indudable interés de este centro por la formación de profesionales que trabajan con los niños especiales. Dirigido por el profesor Benito del Rincón, y coordinado por la profesora Isabel María Ferrándiz Vindel, el programa tiene como objetivo la formación de especialistas que den respuesta a la demanda de atención que presentan los niños hasta los seis años.

El libro Blanco de la Atención Temprana la define como “el conjunto de intervenciones dirigidas a la población infantil de 0 a 6 años, a la familia y al medio, que tienen por objetivo atender lo más rápidamente posible las necesidades transitorias o permanentes que presentan los niños con trastornos en su desarrollo o que tienen el riesgo de padecerlos. Estas intervenciones, que deben considerar la globalidad del niño, han de ser planificadas por un equipo de profesionales de orientación interdisciplinar o transdisciplinar”.

Los alumnos del curso, todos ellos titulados universitarios, adquirirán la capacitación necesaria “para planificar y ejecutar programas de evalua-

ción, intervención y seguimiento sobre las funciones y factores que intervienen en el desarrollo del sujeto en estas edades”, según ha explicado la profesora Ferrándiz Vindel.

## Programa de Actualización

Coincidiendo con este curso -que se inició en noviembre-, la Facultad de Ciencias de la Educación y Humanidades ha acogido otra iniciativa de formación en el ámbito de la atención temprana, aunque esta vez dirigida ya a los profesionales de los equipos de orientación educativa y psicopedagógica de Castilla-La Mancha. Se trata del Curso de Actualización Superior en Atención Temprana desarrollado al amparo del convenio suscrito entre la UCLM, la Consejería de Educación y el Centro de Profesores de Cuenca, y en el que ha participado medio centenar de docentes. ○

## Presentada la guía de recursos de Atención Temprana de Cuenca

Doscientos profesionales y expertos del ámbito de la atención temprana han participado en la presentación de la guía de recursos destinados a los niños con necesidades especiales de la provincia de Cuenca. El encuentro, celebrado con motivo de la segunda edición de las Jornadas de Atención Temprana, ha servido para “fomentar actitudes positivas en los futuros profesionales hacia la Atención Temprana desde el momento de su detección”, según ha indicado la profesora Ferrándiz Vindel.

En la celebración de esta iniciativa colaboraron decididamente el vicerrectorado de Extensión Universitaria y de Campus de Cuenca y los gobiernos local, provincial y autonómico, entre otras instituciones.

## El MIDE impulsa la creación de una galería virtual

Una veintena de expertos europeos en creación electrónica, programación y cultura digital de los Laboratorios de Investigación CIANT de Praga, CIPRES de Marsella y el Museo Internacional de Electrografía (MIDE) de la UCLM se han dado cita en el campus de Cuenca para trabajar en el proyecto E-Galab (Galería Electrónica y Laboratorio de Arte Virtual), una iniciativa que se basa en el uso de

las nuevas tecnologías dentro del campo cultural.

Esta idea, que se enmarca en el Programa Europeo Culture 2000, planea sobre un objetivo esencial: desarrollar una plataforma en Internet capaz de virtualizar en 3D los fondos de museos y que, además, sirva de galería virtual donde los jóvenes artistas puedan trabajar sobre sus obras en tiempo real y exponerlas a la vez. ○